

Antonio Arenas Casas

Catedrático del Departamento de Sanidad Animal de la Universidad de Córdoba desde 2007. Diplomate of the European College of Veterinary Public Health. Lleva más de 40 años impartiendo docencia en Enfermedades Infecciosas, Epidemiología y Zoonosis en enseñanzas oficiales de licenciatura, grado y másteres. Tiene reconocidos seis quinquenios en docencia. Sus principales líneas de investigación tratan sobre ecopatología, epidemiología y lucha frente a enfermedades infecciosas en diferentes especies animales, tanto domésticas como silvestres, incluidas las zoonosis. Participa y ha participado en numerosos proyectos de Investigación de convocatorias públicas competitivas, nacionales e internacionales, interviniendo como IP en muchos de ellos. También son numerosos los contratos de transferencia de tecnología con empresas del sector de Sanidad Animal. Ha publicado numerosísimos artículos científicos en revistas internacionales indexadas de alto índice de impacto, además de libros, capítulos de libro y comunicaciones a congresos. Tiene reconocidos 6 sexenios de investigación y transferencia por la ANECA. Ha presidido o ha participado como miembro de Comités Organizadores o Científico de numerosos congresos, simposios o jornadas científicas, ha impartido más de 200 conferencias y ha sido ponente invitado en varios Congresos Nacionales e Internacionales. También colabora con las Administraciones de Salud como miembro del Comité de Medicamentos Veterinarios de la AEMPS (2015-2019), miembro del Grupo Asesor de Mejora y Modernización de la Seguridad Alimentaria y Salud Pública de Andalucía, miembro del Panel de Expertos para el balance de gestión y propuestas de mejora de la Pandemia COVID-19 en Andalucía, así como miembro del Consejo de Alertas de Salud Pública de Alto Impacto de la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía. Ha sido secretario del Depto. de Sanidad Animal, miembro del claustro de la UCO y de la Junta de Facultad, Comisión de Docencia, Comité de Evaluación Interna de la Licenciatura de Veterinaria, Comisión Seguimiento de Evaluación Europea, Comisión de Servicios Clínicos, Comisión de Actividades Culturales, Extensión Universitaria y Biblioteca, Coordinador de Deporte Universitario de la Facultad de Veterinaria; ha pertenecido a la Comisión de Contratación de la UCO. También ha sido director del Servicio de Diagnóstico de Enfermedades Infecciosas de la UCO, director técnico de la empresa Centro de Diagnóstico Veterinario y ha actuado como Veterinario Titular con destino en Córdoba. Ha sido presidente del Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de la provincia de Córdoba, presidente Unión Profesional de Córdoba y presidente de Unión Profesional Sanitaria de Córdoba, y ha sido consejero del Consejo General de Colegios Veterinarios de España y del Consejo Andaluz de Colegios Veterinarios. Es Académico de Número de la Real Academia de Ciencias Veterinarias de España, Académico de Número de la Real Academia Sevillana de Ciencias Veterinarias, Académico Correspondiente de la Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes de Córdoba y Académico Correspondiente de la Real Academia de Ciencias Veterinarias de Andalucía Oriental. Tiene la Medalla de Oro al Mérito Profesional del Consejo General de Titulados Superiores en Relaciones Industriales y Licenciados en Ciencias del Trabajo de España, es Colegiado de Honor del Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Huelva y del Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Sevilla, Presidente de Honor del Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Córdoba y tiene el prestigioso Premio Albéitar (modalidad científica) del Consejo Andaluz de Colegios Veterinarios. Actualmente es vicerrector de Formación Continua, Empleabilidad y Emprendimiento de la UCO, presidente de la Fundación Universitaria para el Desarrollo de la Provincia de Córdoba (FUNDECOR) y Coordinador General del Campus de Excelencia Internacional Agroalimentario (CEIA3).